野田市立柳沢小学校校長 村田 歩

学校の再開について

日頃より、本校の教育活動についてご理解ご協力に感謝いたします。

さて、過日の連絡メール等でお伝えしましたとおり、市内小学校は9月13 (月)から再開することとしました。

新型コロナウイルス感染症の感染状況は、依然として警戒せざるを得ない状況が続いていますが、学校での感染防止にできるだけ配慮しながら、子どもたちの学びを保障するために下記のとおり対応して参ります。

なお、今後発表される市の方針や感染状況によっては、変更される場合があります。

記

学校の再開について

- (1) 再開日 9月13日(月)
- (2) 感染防止対策を講じて通常日課で再開しますが、感染に不安を感じている場合においては、次の対応も可能とします。
- 学校には登校せず、家庭での学習も可とします。欠席扱いにはなりません。
- 給食を摂らずに下校し、午後は家庭での学習も可とします。早退扱いにはなりません。

(3) 確認事項

- 家庭での学習については、学校が貸し出すタブレット型パソコンを使ったリモートでの授業に取り組みます。(体育や音楽など技能教科については、柳沢小学校ホームページに学習動画を掲載予定です。)
- リモートでの授業は、システム許容量の問題で、同じ学年の<u>1・2組は同じ単元・内容の学習を進めていきます。</u>
- 給食を摂らずに午前中で下校する<u>1・2年生のお子様については、保護者のお迎</u>えをお願いします。
- 給食を希望しない児童については、9月分の給食費は徴収しません。
- 学童保育所は通常通り、児童の下校時間に合わせて開所します。
- 9月末日までの部活動は中止とします。
- 13日からの登校について調査を行います。本日、学校メールが届きましたら、 ネット上での調査にご協力をお願いいたします。